



29.09.2015 15:18 CEST

## Gartenverein Theklaer Höhe unterstützt erneut Bärenherz

*Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz und Sandra Decker vom KGV Theklaer Höhe e.V.*

Im Rahmen seines Sommerfestes veranstaltete der Gartenverein Theklaer Höhe am 15. August einen Kuchenbasar. Der Erlös des Kuchens (50 Cent pro Stück) sollte wie im letzten Jahr wieder dem Kinderhospiz Bärenherz zu Gute kommen. Der Kuchen wurde von den Mitgliedern des Vereins gebacken.

Das Fest war gut besucht, der Kuchen lecker und die Gäste hungrig, erzählte

Sandra Decker vom Gartenverein, so dass am Ende stattliche 280 Euro in die Kasse kamen. Den Betrag übergab sie am 23. September im Kinderhospiz Bärenherz.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die erneute Unterstützung des Kinderhospizes!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325